

Girón es una gesta que motiva



TV Yumurí

La Habana, 5 abr (RHC) La puesta en marcha de una moderna planta desalinizadora en el poblado de Cayo Ramona figura entre las obras de mayor impacto social concluidas, en la Ciénaga de Zapata, en conmemoración al aniversario 63 de la Victoria de Playa Girón.

La instalación de ese equipo beneficia a los más de 2 300 habitantes de esa comunidad, que ahora consumen agua potable de calidad, reconoció Bienvenido Roig Chirino, primer secretario del Partido en ese municipio, el más extenso y menos poblado del país.

Destacó la relevancia de la inversión, con la cual se resuelve uno de los planteamientos más añejos en esa región, vinculados con el abasto y calidad del agua. A ese propósito, dijo, se suma la planta de Playa Girón, en funcionamiento desde hace apenas un año.



Planta desalinizadora en el poblado de Cayo Ramona.

Insistió en que en ambas localidades existe la intención de instalar una segunda bomba de agua que permita mejoras en el servicio.

Roig Chirino explicó que dan mantenimiento al armamento que atesora el Museo de Playa Girón, testigo también de la primera derrota del imperialismo yanqui en América Latina.

Igualmente, los cenagueros realizan acciones de cuidado y conservación a las tarjas y obeliscos en memoria de los caídos, e impulsan la culminación de una casita infantil en el hotel Playa Girón.

Antes del triunfo revolucionario de 1959, Ciénaga de Zapata era, quizá el sitio más olvidado del país.

En medio de no pocos desafíos, y en pos del desarrollo sostenible, hoy el sureño municipio matancero muestra avances en casi todos los campos. No es obra de la simple casualidad, es el carácter humanitario, inclusivo y socialista de la Revolución, que se revela allí como en ninguna otra parte. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351429-giron-es-una-gesta-que-motiva>



Radio Habana Cuba